



L'Étoile de la Nuit

La Reine Esther

"dans des temps comme ça"!

Le titre de ma lettre vient de la vie d'Esther, Reine au palais royal de Suse. Son nom hébraïque "Hadassah" signifie Myrte, c'est un fruit ayant sa fleur comme une étoile.

Bonjour Hanna,
**La CLÉ DORÉE qui ouvre les prison,
et la COURONNE à obtenir!**

Pour l'an 2023 voila un nouveau Titre

Non non nous n'allons pas quitter l'appelle d'Esther,
par contre j'aimerais vous partager un peux de
chose qui ont marquer ma vie avant "ses temps là"



Esther et Joseph avec une enfance pas évidente.

**Le père de Jacob à du travailler 14 ans pour avoir la femme qu'il a
était amoureux du premier coup, et qui a donner vie à Joseph.**

Joseph en hébreux « **il augmentera** », « **il ajoutera** » ou « **fera croître** »

Serait-ce un par hasard - certainement pas, les nom provenant de l'hébreu ont toujours une signification.

Il a avec ses frère "déménager" de sont lieu de naissance pour aller en Canaan.

Déjà adolescent, il eu un petit frère Benjamin et perd sa mère.

Pour aujourd'hui je ne vais pas en détail mais pour les plus curieux, tout ce trouve dans la Genèse 26
naissance de Jacob et les chapitre qui suivent.



**Jacob en route avec sa
famille à la rencontre de
son frère...**



**Une tunique exeptionel
qui sucite la jalousie...**



**Petit Benjamin
demi orphelin mais aimer par
son père et Jo son frère**



Un peu de mon histoire.

Sixième d'une famille de huit enfants, je n'étais pas vraiment désiré, mais j'ai représenté quelque chose de spécial pour la famille.

Après la guerre, une mère fragile et la parenté ne trouvait pas très sage de voir encore "un" de plus. (Par la suite, il y avait encore deux sœur qui sont nées).

Il y avait bien 7 ans de plus par rapport à la cadette que je me suis occupé beaucoup en rentrant de l'école. C'est finalement devenue ma première profession en tant que puéricultrice.

Ma mère fidèle dans sa foi et très attachée à Jésus, m'a donné tout ce qu'elle pouvait pour ma vie et en plus beaucoup d'affection. C'est exactement ce qui m'a aidé à recevoir quelque chose de très fort en moi, un peu comme Joseph Jacob. (Très bien présenter dans le film si dessous.)

Après une enfance protégée malgré tout, à 15 ans je suis partie comme jeune fille au pair en Suisse romande dans différentes familles.

Cela fera tout juste 60 ans à Pâques, et le français est devenu ma langue préférée.

Ce n'est donc qu'un aperçu en courte terme pour continuer dans les lettres qui suivront, une certaine parallèle avec Joseph (ou Esther).

Je vous présente une Bannière



Le Tsunami de la prospérité ou de l'Abondance

"Je te donne la vie et la vie en abondance" de la Série de bannières des vague de Tsunami.

Elle est conçue pour nous encourager à aller plus loin - pour tout ce que Dieu veut pour nous - et non la petite portion à laquelle nous pourrions nous attendre. L'utilisation de ces bannières dans la prière, la déclaration ou le ministère nous aide à lever les yeux - à élever notre attente du Dieu plus que juste assez.

Parfois, nous tombons dans le malentendu que Dieu ne veut nous donner que le strict minimum. Nous attendons "juste assez" plutôt que d'attendre de manière extravagante, "infiniment plus que tout ce que nous pouvons demander ou imaginer".

En tant que porteurs de bannières, nous pouvons nous associer à Dieu pour commencer à changer la situation dans laquelle nous et les autres nous trouvons, non pas par petits incréments, mais dans une énorme vague de changement.

Dans Esaïe 59:19, il est dit: «Lorsque l'ennemi entrera, comme un déluge, l'Esprit de l'Éternel élèvera contre lui un étendard (bannière) et le mettra en fuite, car il viendra comme un torrent impétueux que le souffle du Seigneur conduit.

Parfois, nous nous limitons à des interventions à taille humaine plutôt qu'à des interventions à la taille de Dieu. Éphésiens 3:19-20 exprime ce sentiment de bien plus que ce à quoi nous nous attendons de la manière suivante :

« ...afin que vous puissiez avoir la plus riche expérience de la présence de Dieu dans vos vies, complètement remplis et inondés de Dieu Lui-même. Maintenant, à Celui qui est capable de réaliser ses desseins et de faire infiniment plus que tout ce que nous osons demander ou penser, infiniment au-delà de nos plus grandes prières, espoirs et rêves, selon sa puissance qui agit en nous. Dieu peut faire des choses impressionnantes, incommensurables, semblables à un tsunami, qui sont plus grandes que vous ne pourriez le demander ou l'imaginer.

Alors, commençons à demander gros! De la taille d'un tsunami! C'est le voleur qui vole et détruit, mais Jésus est venu pour que nous ayons la vie, et que nous l'ayons en abondance ! Jean 10:10.

La Bannière des vagues du Tsunami - ICI

Un Film des Patriarche



Une vidéo pas comme les autre

Genèse dès chapitre 28

A 1 h à 1h06 mariage avec Léa et amour pour Rachel.

/ 1h09 mariage de Rachel

Rachel veut aussi dire Bergère

Puis le départ pour retourner en Canaan après "14 ans".

L'histoire de Joseph se trouve dans ce film environ entre 1h et 2h de tournage.

C'est tellement ce que nous vivons aujourd'hui dans beaucoup de circonstances de famille.

[Cliquez pour voir le film](#)

Petit mot au sujet de cette lettre:

- A tout moments chacun est libre de partager cette lettre ou de l'annuler, en bas de la page
- Si votre mail n'est pas à jour, et je n'ai pas reçu un autre, vous allez automatiquement sortir de la liste. De même si 3 mois de suite la lettre n'est pas ouverte elle part de cette liste.
- Les lettres partiront sans être corrigées, donc "ça sera mon français" personnel (et non professionnel)
- C'est mon plaisir de partager un peu de moi et je prie que ça peut vous encourager dans ces temps particulier.
- Je me réjouis par cette manière de rester en contact, et "être une étoile de la nuit" !
- Un mot de votre part, un témoignage ou une participation à cette lettre sont les bienvenus.

Hanna